

#CHILEDESPERTÓ / CHILE / DERECHOS HUMANOS / ESPECIALES / JUSTICIA Y DD.HH

# «Los queremos libres»: Mariano Puga en misa por la liberación de los presos políticos

El Ciudadano · 25 de febrero de 2020



Durante la mañana de este lunes se llevaron a cabo una serie de audiencias para revisar las medidas cautelares que pesan sobre algunos de los presos políticos del estallido social, y en ese mismo contexto se realizó en el exterior del Centro de Justicia de Santiago una misa encabezada por el sacerdote Mariano Puga en petición de la liberación de los detenidos.

«Los queremos, los queremos libres, junto a sus hijos, a sus madres, amigas y amigos. Hagámosles sentir que estamos dispuestos a no tranzar pasos atrás», fueron algunos de los dichos del religioso en la liturgia de esta mañana.

Puga ha sido reconocido por abogar en favor los obreros y la legítima defensa a los Derechos Humanos durante la dictadura militar en Chile. En esa misma línea, ha participado activamente en actos culturales y territoriales desde que inició el llamado estallido social en octubre pasado.

---

Fuente: [El Ciudadano](#)